

CDA NEWS 2020年1月号

今月号では、12月のクリスマス会兼打ち上げと、1月の凧揚げ大会のレポートをします。

利用者主体イベント「一歩踏み出してみませんか？」打ち上げレポート

昨年の11月に、利用者主体のイベントを行いました。

皆さん真剣にそれぞれ担当した役割と向き合い、一生懸命がんばりました。

その甲斐もあり、イベントは無事に成功し、その打ち上げをクリスマスの日に行いましたので今回はその様子をレポートしたいと思います。

感想

イベントの打ち上げは終始皆の笑顔が絶えませんでした。

ゲームコーナーでは「クイズ50：50」というクイズを行いました。

出題者が10人の回答者に、ちょうど〇が5人、×が5人になるような質問を出題すれば成功なのですが、これがまた難しい。

ちょうど半分になるような質問を推理し、成功させた人はほんと凄かったです。

(ちなみに私は全問失敗でした☹️) (S.T)

箱の中身を当てるゲームはどのチームも勘が鋭くて割と早く気づいていました。

ただ具体的な名称を答えることが難しい物が入っていたので見ている人も楽しめました。

(H.K)



ゲーム後は、クリスマスという事もありスタッフさんがケーキを用意してくれていました。

皆で食べるケーキは一段と美味しく、たまに装飾の風船が割れるハプニングも込みで、パーティーっぽい雰囲気を堪能することができました。

このメンバーでイベントに取り組み、打ち上げを楽しめたことがとても嬉しかったです。



凧あげレポ ～難波宮跡公園にて～

今月はお正月ということで、6日に難波宮跡公園へ凧あげに行ってきました。凧はYouTubeのよく飛ぶ凧作りの動画を参考に、CDAのみんなでこの日の午前中に制作したビニール製「ラムスレッドカイト（骨なし凧）」です。

午後に公園へ向かったものの、風が弱くて周囲の凧あげに来ている人たちの凧もあまり高くはあがらないようでした。それでも走って風に乗せようとしたところ、凧は風圧に負けてクシャクシャになり墜落。そこへ一緒に参加していた利用者さんのひとりが、CDA作の凧と同じタイプの落ちていた凧を拾ってきました。材料はレジ袋のようなしっかりしたビニールで作られており、こちらはよく飛びました。ちなみに今回の凧に使ったビニールはカサカサした軽いゴミ袋で、単純に風を受けられるだけの強度がなかったようです。

拾った凧で凧あげをした後は、スタッフさんが一緒に持ってきていたボールで楽しく球蹴り遊びをして過ごしました。

凧を飛ばすことが出来なかったのは非常に残念でしたが、楽しかったのでいつかリベンジしたいと思います。



2月のお知らせ

Saturday CAFE

キャリアデザインアプローチでは、毎月1～2回、土曜日に様々な催しを行います。

どなたでもご自由にお越しいただけますのでお気軽にお立ちよりください。☺

日時 2/8（*にこにこワークスとコラボ）13:00～14:30 2/22 13:00～16:30

*2/8は、にこにこワークスでの開催となります。

お問い合わせ先 TEL 06-6966-1312

URL <http://www.cda.osaka.jp/>

